



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura mantiene una reunión de trabajo con COAG

13.septiembre.2023.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Organización Agraria COAG.

La organización agraria ha expuesto la situación de escasez hídrica que padecen sus asociados y la necesidad de recibir recursos que permitan garantizar las cosechas en las próximas semanas y de cara a la planificación de futuras campañas y todo ello bajo el marco que supone el acreditar las medidas cautelares establecidas por la Junta de Gobierno de la CHS.

En este sentido, el presidente del organismo de cuenca ha manifestado que la Comunidad de Regantes del Campo de Cartagena dispone de recursos de aguas de distintas procedencias, entre otras se le ha autorizado en julio, de manera temporal, 2,73 Hm³ de IDAM Escombreras. si bien es cierto que el agravamiento en los indicadores de sequía suponen una menor disponibilidad. Situación común a otras CCRR dependientes del acueducto Tajo Segura.

También les ha informado que la CHS ha instado a la Comunidad Regantes para que no suministre aguas procedente de la IDAM de Torre Vieja a los comuneros que no hayan justificado la acreditación de las medidas cautelares acordada por la Junta de Gobierno de CHS, en cumplimiento de lo dispuesto en la concesión recientemente otorgada.

En cuanto a la posibilidad de obtener recursos complementarios a los ahora disponibles, se les ha indicado la posibilidad de establecer cesiones de derechos con otras CCRR que cuenten con derechos inscritos en la cuenca.

Asimismo, la CHS ha informado de la situación hidrológica de la cuenca y han aconsejado a los representantes de COAG, como se viene indicando a todo el sector agrícola, máxima prudencia en los consumos de agua que debe de empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas entidades.